

Alexa holt sich Hauptpreis

ERLEBNISWELT MUSEEN Den Ferienpass soll es auch im nächsten Sommer wieder geben. 78 Kinder haben sich am Gewinnspiel rund um die Museen beteiligt.



Mike Lemke und Sabine Breer haben aus 78 Einsendern per Auslosung zehn Preisträger ermittelt.

FOTO: JÜRGEN LUKASCHKE

SANGERHAUSEN/MZ/BL - Über 4.000 Besucher hatte der VIP-Museumspass während der Sommerferien in die Museen im Landkreis Mansfeld-Südharz und den angrenzenden Regionen gelockt. Darüber informiert der Verein Erlebniswelt Museen, der diesen Pass nun schon zum zehnten Mal während der Sommerferien aufgelegt hat.

Mehr als die Hälfte davon seien Kinder gewesen. 78 haben sich am Gewinnspiel beteiligt, das inzwischen abgeschlossen ist. Die zehn Gewinner stehen fest. „Der Hauptpreis – ein Geschenkgutschein für Bahlmanns Radladen im Wert von 100 Euro – geht an die zehnjährige Alexa aus Halle“, so Sabine Breer, Geschäftsführerin von Erlebniswelt Museen.

Sie freut sich über die rege Teilnahme und bedankt sich bei allen Sponsoren und Unterstützern. „Der VIP-Museumspass ist wirklich ein Erfolg. Auch in seiner zehnten Auflage konnten viele Kinder und Jugendliche unser großartiges kulturelles Erbe mit

Der Verbund

Erlebniswelt Museen ist ein regionaler Museumsverbund im Landkreis Mansfeld-Südharz. Die Ziele sind die Förderung von Kunst und Kultur, Denkmalschutz und Denkmalpflege sowie die Förderung der Heimatpflege und Heimatkunde im Landkreis Mansfeld-Südharz.

Die im Verbund integrierten Museen sind das Burg- und Schlossmuseum in Allstedt, die Regionalgeschichtlichen Sammlungen der Lutherstadt Eisleben, das Mansfeld-Museum in Hettstedt, in Kel-

bra das Knopfmacher- und Heimatmuseum, das Gottfried-August-Bürger-Museum in Molmerswende, in Sangerhausen das Spengler-Museum mit dem Spengler-Haus, das Freilichtmuseum Königspfalz Tilleda sowie das ErlebnisZentrum Bergbau Röhrigschacht in Wettelrode.

Die Mitgliedsmuseen profitieren durch vielfältige Unterstützung. Zudem ergeben sich Synergieeffekte und die Chance, durch den Kontakt zu landesweiten Institutionen Beratung einzuholen.

Freude entdecken.“ Den Museumspass soll es auch im nächsten Jahr wieder geben. Aus Gründen der Nachhaltigkeit behalten die nicht gebrauchten und angefangenen Pässe aus 2022 ihre Gültigkeit und dürfen auch in den kommenden Sommerferien

weitergeführt beziehungsweise genutzt werden.

Der VIP-Museumspass verfolgt seit 2010 das Ziel, junge Menschen für Kultur und Geschichte ihrer Region zu begeistern. Traditionell werden die Pässe zur Zeugnisausgabe an die Schüler aller

Schulen in MSH ausgegeben. Darüber hinaus sind sie in allen teilnehmenden Museen und über verschiedene Tourist- und Stadtinformationen erhältlich. Als zusätzlicher Anreiz, gleich mehrere Museen zu erkunden, ist der VIP-Museumspass mit einem Gewinnspiel verbunden. Passinhaber können sich den Museumsbesuch mit einem Stempel quittieren lassen. Besucher, die fünf oder mehr Stempel gesammelt haben, können an der Preisverlosung teilnehmen.

Wie es vom Verein heißt, sei der VIP-Museumspass nur durch zahlreiche Spenden möglich. Die Aktion VIP-Museumspass werde vielfältig unterstützt. Der Verein ist auch bei Instagram (<https://www.instagram.com/erlebnisweltmuseenev>) aktiv und hat auch eine eigene Homepage (<https://www.erlebniswelt-museen.de>).

» Das Video zur Auslosung steht auf der Facebook-Seite von Erlebniswelt-Museen: www.facebook.com/erlebnisweltmuseenev